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A C T A         Nº   07                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los quince días del mes de agosto del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y veinte, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, 

Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Dr. Martín Martinicorena, Sr. 

Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sra. Ana Zeni, Sr. Hum-

berto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui. 

No asisten, con aviso: Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Sr. Javier Pintos, 

En uso de licencia: Sr. Jhans Acosta 

En sala, el presidente de la Liga Rochense Sr. Eduardo Píriz y el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Sr. 

Eduardo Mosegui. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

MINUTO DE SILENCIO 
Ante el fallecimiento de la señora madre del Sr. Martín Techera el Consejo Ejecutivo realiza un minuto de si-

lencio. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 6. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
195 – Liga Rochense solicita inspección cancha Parque Andresito. Pasa a Comisión de Canchas. 

196 – Club Litoral (Paysandú) denuncia que Club Laureles no presentó publicidad de ANTEL en camisetas de par-

tido de fútbol femenino. Pasa a Comisión de Finanzas. El Dr. Leites pide que se cite a las autoridades del Club 

Laureles para el próximo martes. 

197 – Intendencia Maldonado y Municipio Solís Grande invita inauguración de obras en complejo deportivo Gre-

gorio Aznárez. Evento realizado el 12/8 hora 16. 

198 – AUF invita a sorteo Copa AUF Uruguay el 16/8 hora 20 en Trinidad. Téngase presente. 

199 – Club Laureles (F. Bentos) solicita colaboración para operaciones de jugadores. Pase a Tesorería. 

El Sr. García dice que, en este tema recurrente, sería bueno generar un grupo de trabajo para armar un proyec-

to acorde a lo posible. 

El Dr. Atilio dice que sería bueno consultar a los Dres. Pinazzo y Ramos que, siendo deportólogos, colaboraron 

con los protocolos sobre COVID. 

El Sr. Pereira pide considerar como se maneja AUF en estos casos. 

El Sr. Martínez propone que la comisión sea integrada por Atilio, Alaniz, García, Leites y Scirgalea. 

El Sr. Ortiz pide que se analice el tema legal. Que no vaya a ser que se genere una obligación aunque no se con-

sigan recursos. 

200 – Liga Tala consulta sobre situación con entrenadores a partir del 1 de setiembre. Pase a comisión regla-

mentos. 

Se recibió asimismo: 

• Club Olimpia (Minas) presenta descargos por baja en torneo femenino.  

El Dr. Atilio señala que hay dos situaciones similares más (Darling de Canelones y Wanderers de Durazno). 

Pase a Comisión de Finanzas para que aplique el reglamento. 

• Club Colonia Valdense hace consulta reglamentaria. Pasa a Comisión de Reglamentos. 
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ACTIVIDAD DEPORTIVA 

El Sr. Sosa informa del proceso de negociaciones que derivó en la no televisación de los partidos finales. 

El Sr. García dice que lamenta porque es una fiesta de todo el interior y, mediante la televisación, todos tenían 

oportunidad de ver. Dice que esto sirve de insumo para próximas ediciones, para prever las dificultades genera-

das. 

La Sra. Zeni dice que todo estuvo muy bien organizado (seguridad y protocolo). Hubo una gran concurrencia de 

aficionados. Lamenta la no televisación porque fue una fiesta. 

El Sr. Martínez dice que, respecto a la seguridad, fue bastante fácil considerando el éxito de las previsiones de 

la final de la Copa A. No había que cambiar nada. Se desarrollaron conversaciones con todos los protagonistas 

desde días antes. 

Dice que el partido fue normal, con un buen arbitraje. 

Lo único que lamenta es que hubo insultos de parciales femeninas locales muy desagradables. 

La Sra. Zeni deja constancia de que se homenajeó al Sr. Fernando Di Maggio por la gremial de árbitros de Flo-

res. 

El Dr. Atilio quiere destacar la actitud de la Liga de San Gregorio que acepta jugar el viernes en atención a los 

problemas que está teniendo Rivera con sus escenarios. 

Se dan detalles próxima fecha. 

 

VARIOS 
CLUB BOQUITA – El Sr. Alaniz saluda a dicha Institución que está cumpliendo su 28 aniversario. Dice que, 

siendo un Club nuevo, han obtenido logros importantes. Ganó una Copa de Clubes Divisional B y, desde entonces, 

se mantiene en la Divisional A. 

Es una institución que tiene mucha gente atrás.  

 

LIGA DEL CARMEN – El Sr. Larregui dice que la próxima semana tendrá una reunión con la misma. 

 

AFILIACIONES – El Cr. Segura informa que, habiendo vencido el plazo correspondiente, no ratificaron la 

afiliación las Ligas de Tomás Gomensoro y Lascano. En atención a ello las mismas quedan desafiliadas. 

 

COMISIONES – El Sr. Martínez plantea la integración de las comisiones a partir de ahora. 

La propuesta es: 

a) Comisión Técnica Fideicomiso – Mesa Ejecutiva más los funcionarios Sr. Santiago Piñeyro y Sra. 

Yenifer Tejera. 

b) Comisión Económica Fideicomiso – Dr. Leites, Sra. Mary y Sr. García 

c) Comisión de Finanzas – Dr. Leites, Dr. Martinicorena y Sr. García 

d) Comisión de Reglamentos – Sr. Pintos, Sr. Alaniz, Dr. Martinicorena, Sr. Costa, Dra. Valiente y Sr. 

Piñeyro 

e) Mesa Torneos – Dr. Atilio, Sr. Albernaz, Sr. Arrigonni, Sr. Pereira 

f) Mesa Femenino - Sra. Tea, Sra. Mary, Sra. Zeni, Sra. Téliz, Sra. Miriam Brañas y Dr. Atilio. 

g) Comisión de canchas – Sr. Pintos, Sr. Larregui, Sr. Tellechea, Sr. Bevegni, Sr. Rodríguez Sotto 

h) Comisión de marketing – Sr. Scirgalea, Sr. Ortiz, Sr. Martínez 

 

Se vota afirmativamente. Unanimidad. 

 

CIRCULO DE PERIODISTAS – El Sr. Sosa informa que mantuvieron una reunión con el presidente del Círculo 

de Periodistas Deportivos Sr. Ernesto Ortiz.  

El Secretario informa que ya habían existido reuniones y la intención de un trabajo conjunto. 

Vino con la iniciativa de que se genere un carné de periodista único que abarque a toda la actividad. 

Se seguirá trabajando en ese tema y en otros de interés común. 
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SOCIEDAD DE PSICOLOGOS – El Sr. Sosa dice que estuvieron presente el Presidente y el Secretario de la 

Sociedad de Psicólogos Deportivos. Se firmará un acuerdo de colaboración. 

Dice que, lamentablemente, no estaban las compañeras Mary y Tea que son las que han venido coordinando. 

Dejaron una especie de agenda para juveniles y femenino. La idea es trabajar sobre prevención y, de ser 

necesario, sobre problemas específicos. 

Dejaron tarifas bonificadas, las que serán repartidas. 

 

RECONSIDERACION – El Sr. García solicita la reconsideración de lo resuelto el pasado martes sobre enviar 

denuncia contra el Sr. Ortega al Comité de Ética de AUF.  

Se vota reconsideración. 

El Sr. García opina que se trata de un problema interno de la Liga de Tranqueras y que debería ser tratado en el 

Comité de Ética de OFI. Reconoce que la Gerencia tenía razón sobre el reglamento del Comité de Ética de AUF 

que incluye a OFI. Pero opina que es desconsiderado soslayar el trabajo de nuestro Comité. En todo caso que 

use el reglamento del de AUF. 

El Sr. Sosa dice que no hay decisiones sobre el Código de Ética de OFI y que tiene dudas de que nuestro Comité 

pueda trabajar con otro Código sin haber una resolución expresa. 

El Sr. Ortiz dice que el Código de OFI siempre fue demasiado básico. Dice que, sin dudas, el Sr. Ortega comete 

un error. Cree que se debe tratar de trabajar como consejeros con respeto a las normas. Las actitudes parecen 

graves. 

Dice que sigue pensando que debe ir a AUF. 

El Dr. Martinicorena dice que, en la Comisión, se consideró especialmente que se trata de una denuncia a un 

consejero. Dice que cuesta hasta plantear el caso. Se trató de seguir una línea y que si hay denuncia contra un 

consejero la misma vaya a AUF. Cree que es la mejor forma de brindar transparencia. 

El Sr. Pereira dice que votó reconsideración porque lo considera de estilo pero que mantendrá su posición del 

martes pasado. 

El Sr. García dice que no se entienda que está tratando de defender al Sr. Ortega. Lo que no le parece 

prudente pasarlo a AUF. Cree que el Comité de Ética de OFI es transparente. Le duele que se piense otra cosa 

porque allí tiene un amigo, recto por donde se lo mire. 

El Dr. Martinicorena dice que se definió el lineamiento porque se trata de un consejero. Además, es lo que 

corresponde por reglamento. 

Dice que, de ninguna manera, hace un cuestionamiento a los integrantes del Comité de Ética de OFI, a los que 

considera honorables. 

Se vota propuesta del Sr. García. Obtiene 3 votos. Es negativa. 

 

CONGRESO – El Sr. Ortiz dice que se entregó el repartido del Congreso a los consejeros. Pide estudiar y 

definir claramente la posición del Ejecutivo en cada ponencia. Dice que está previsto que funcionen dos 

comisiones (una de Memoria, Balance y Ajustes al presupuesto y otra con las reformas reglamentarias). 

 

LANZAMIENTO – Se informa que, a la hora 19, acá en OFI, se hará el lanzamiento de un libro “Héroes de 

tierra adentro”. El Sr. Sosa invita a que participen. 

 

CESE EN TESORERIA – Se deja constancia que el Consejo Ejecutivo, en reunión reservada, resolvió, por 

unanimidad, el cese de la Jefa de Tesorería Cra. Grassi por razones de cambio de gestión.  

Se agradece el trabajo prestado a dicha profesional. 

 

Siendo la hora 17:00 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 22 de agosto de 2023 hora 14:00  

 

 


